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前回の例会 

2017年 6月 2日(金)第 1755回  

「第４回クラブアッセンブリー」 

今年度委員会委員長 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

     「バースデーソング」 

お客様の紹介 グェン・ティ・フーン様 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（６月度） 

 笹山悦夫会員(5日) 

南埜貴史会員(13日) 

 泉谷 順子様(9日) 

〇結婚記念祝い（６月度） 

 木畑 清会員(1日) 

 辰 正博会員(3日) 

 坂田兼則会員(4日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 
 

 

2017年 6月 9日 第 1755号 

2017年 6月 9日(金)第 1756回  

卓 話「会長退任の挨拶」 

卓話者 会長 中田 学 

今週の歌 「日も風も星も」「七つの子」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（６月度） 

 那須宗弘会員（第１０回） 

 

  

 

 

 
2016-17 年度 国際ロータリーのテーマ 

「人類に奉仕するロータリー」 

国際ロータリー会長 ジョン F.ジャーム（米国・チャタヌーガ RC） 

本日の例会 

 

時間 

 

2017年 6月 17日(土)第 1757回  

「例会変更 及び 最終例会」 

於いて、南海グリル東店３Ｆ 

受付 17：00～ 点鐘 17：30～ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西 2丁 1番 30号 ポピア南海 3階 302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第 2640地区)  ： 福井 隆一郎 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/fukui/  
        E-mail ： fukui2016@wind.ocn.ne.jp 
会長：中田 学  幹事：笹山悦夫  広報委員長：坂田兼則  編集者：坂田兼則 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

次週の例会 

 

時間 

 

＜6月 2日(金)の出席報告＞ 

会 員 数            31名 

出席会員            22名 

欠席会員               9名 

 ゲ ス ト           1 名 

ビジター            0名 

4 月 14日(金)の出席率     87.09％ 
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会長 中田 学 

 

９割以上の人が知らない国歌「君が代」の意味とは？ 

諸説いろいろあるみたいです。 

私たち日本の国家は「君が代」となっています。 

君が代は 千代に八千代に さざれ石の 巌となりて 苔のむすまで 

以上が歌詞になりますが、日本人なら誰しもが知っている歌でしょう。 

しかし、この歌の意味を説明しろと言われたら何て答えますか？ 

天皇陛下を称える歌でしょうか？祝いの歌でしょうか？ 

「君が代」の誕生 

まず、「君が代」が国歌として採用されたのは1880年（明治13年）になります。 

しかし、実際に「君が代」が作られたのは1000年も前で、古今和歌集の短歌のうちの１

つになります。 

「君が代」の意味 

「君が代」は、時代の流れによって歌の意味が変わっていました。 

古今和歌集ができた平安時代では、女性が男性に送った恋文だとされています。 

古今和歌集では、「君が代は」の部分が「我君は」となっており、「我君」とは女性が男性

を呼ぶときの言い方なのです。そして、時が流れるにつれて恋文であった「君が代」は、

天皇陛下を称える歌という認識に変わってきました。 

日本は天皇陛下を中心に続いてきた国で、日本ほど歴史の長い王国は他にはありません。 

そして、これほど長く日本を守ってきた天皇陛下に敬意を払うといった意味での「君が

代」になりました。しかし、今の歌詞のままでは女性しか歌うことができません。 

そこで、「我君は」を「君が代は」に変え、性別関係なく歌える歌になりました。 

「君」は天皇陛下を表し、天皇陛下の世が永遠に続きますようにという意味になります。 

数ある解釈がありますが、どの解釈でも「君が代」は平和を願う歌になります。 

現代風に訳した歌詞がこちらになります。 

私たち（天皇）の世が時代を超えて千年、万年と永遠に結束し、協力し合い、固い絆を

結びついでいこう。解釈は人によって様々ですし、今でも多くの説が唱えられています。 

これが正しいということはありません。 

ただ、どれも私たちの日本を今もこれからも大切にしようという想いがこの歌には込め

られています。 

私たちの国歌「君が代」は、とても素敵な歌だと思いませんか？ 

 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 城岡陽志 

副委員長 藤永 誉 

委  員 堀畑・山中・小西・平野 

会長の時間 

 

 

第４回 

クラブアッセンブリー 
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〇活動報告 

従来の増強方法えは限界があり、新しい方法でチャレンジ。幸い北クラブは若い人が

10人居るので、若い人の友人・知人に的を絞って活動していく若手の会「ＹＭＰ」を

結成。結団式を行い、１人１名を準会員として勧誘を約束して活動した結果、思わしく

なかった。宇瀬会員・坂田会員の尽力で元会員の綿谷氏が入会してくれました。 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 山ノ内修一 

副委員長 塩見 守 

委  員 坂田・藤永・池永・中川・米澤・宇瀬・澤井・國井・奥野・徳田・辰・木畑 

     城岡・田口・南埜 

〇活動報告  

今年度実施した行事は次のとおりです。 

１）７月３０日（土）。例会変更をしてビア・パーティを開催し、参加を得ました。 

２）８月２３日。新入会員の田口、南埜両会員の歓迎会を兼ねてここ南海グリル野外 

ガーデンでインフォーマルミーティングを開催し、２４名の参加を得ました。 

３）１２月１７日（土）。忘年家族会を大阪マリオット都ホテルで開催し６０名の参加

を得ました。夜景が綺麗で大いに盛り上がりました。 

 

  あと残るのは次の二つの行事。 

４）春の日帰り親睦家族会 （６月４日予定）奈良吉野へブルーシンフォニーに乗っ 

て。 

５）最終家族会（６月１７日（土））南海グリル。 

  

行事のことだけお話しましたが、これ以外に、例会当番を決め例会がスムースに運営で

きるための努力も重ねてきました。評価は皆様にお任せするとして、親睦委員の皆様に

はおおいに感謝しています。最後までご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

広報委員会 

委 員 長 坂田兼則 

副委員長 中川 澄 

委  員 池田・山ノ内・嶽盛・藤永 

〇活動報告 

①事務局の協力により毎週の週報を発行いたしました。 

②又、各クラブ行事における活動記事も週報にて掲載しました。 

③毎月のロータリーの友の紹介を紹介いたしました。 

④堺北 RCのホームページについて。 

（池田委員発表） 

尚、２０１７年度からは堺北ホームページはホームページ委員会として独立いたしま

す。 

（１）堺北ＲＣホームページの更新及び維持管理について 

①ホームページの役割は、クラブ内部及び外部に向けての広報でありますが、同時に    

クラブの活動状況を記録として保存するための「データ保存用倉庫」としての役割    

が大きいことであります。 



 - 4 - 

又、クラブのイメージアップにも効果が大きいのではないでしょうか。 

この一年間、当クラブの活動状況を全体的に見渡しながら、追加事項や改良個所を   

指摘し、できるだけ現状にマッチしたホームページの内容となるよう努めてまいり  

ました。 

 ②毎月の更新 

  ・毎週発行の週報を一般ページへ掲載 

   ・例会出欠状況の会員別記録 

  ・ニコニコ箱への会員別寄付金の記録 

  ・当クラブ毎月の会計報告(予算との対比等) 

など 

  ③必要に応じ随時更新 

   ・クラブの特別行事をニュースとして掲載 

   ・財団、米山、堺北募金の会員別寄付金の記録など 

  ④毎年、年度初めの更新は大変な作業 

   ・ホームページ全般について、変更事項のチェック更新 

  ⑤「子ども囲碁フェスタ・堺」のホームページを立ち上げました。インターネット   

による参加申し込みができるようになりました。 

 

出席委員会 

委 員 長 國井 豊 

副委員長 坂田兼則 

委  員 池永・徳田 

〇活動報告 

 ５月２０日 第１回出席委員 

会（例会前）委員会 

活動方針・活動計画について 

６月１８日 第２回出席委員 

会（例会場）例会時の出席報告の順番の決定。 

１１月２５日 第３回出席委員会（例会場）１２月を例会出席向上月間と決める。 

１２月は例会が少なかったのと、忘年家族例会があったので、出席率は向上しました。 

２月１０日 第４回出席委員会（例会場） 

２月１０日例会出席が少なかったので、國井・坂田副委員長で話合い検討をする→即他

クラブのメイクアップ表をＦＡＸ 

４月６日 親睦委員会と合同 今年度の活動計画の中で１年間皆出席者の表彰を最終例

会で発表（表彰）する事にしましたが予算の関係上とりやめようと思いましたが、出席

者の会員様から計画をしたのだからするべきという意見が出ましたので、ささやかなが

ら予算内でする事に決定しました。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 中川 澄 

委  員 城岡・那須・奥野 

〇活動報告 

 ２０１６年１０月 7 日（金）職業奉仕フォーラムでの卓話の時間を使わせていただい

て、子ども囲碁フェスタ・堺で毎年お世話になっております佐々木毅先生に「囲碁入門

講座」を開催して頂きました。囲碁のルールの説明や楽しみ方と魅力など、たくさんの
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事を体験させて頂きました。 

下半期では職業奉仕についてのテーブル会議やファイヤーサイドミーティング等での意

見交換を考えていましたが行えませんでした。次年度の藤永委員長に託して私も協力し

たいと思います。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 藤永 誉 

副委員長 塩見 守 

委  員 辰・那須・三上 

〇活動報告 

・8月27日（土）  

清心寮夏合宿  

・9月26日（月）  

秋の交通安全 

・11月3日（木・祝） 

清心寮バーベキュー大会 

・11月6日（日） 仁徳天皇陵清掃活動 

・1月 8日（日） ガールスカウト新年会 

・3月11日（土）清心寮の子ども達と出羽ノ海部屋朝稽古見学 

・3月12日（日） 仁徳天皇陵清掃活動 

・4月6日（木） 春の交通安全 

・毎月第 3週の例会にてダメゼッタイ募金活動を行いました。 

金総額９０，８９１円皆さまのご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 平野 祥之 

委  員 新井・池田 

〇活動報告 

 平成 29年2月5日(日)東京代々木にて全国ライラ研究会に出席して今後のライラの

発展の為、全国のロータリークラブのライラ委員関係者が集まり、10時～16時半まで

時間いっぱい話し合いをしてまいりました。 

今年度の 2640地区のライラセミナーは平成 29年5月20日～21日に開催致しました。

皆様のご協力により大成功となりました事、心より感謝申し上げます。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 池永 隆昭 

副委員長 平野 祥之 
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委  員 嶽盛・泉谷・小西・宇瀬・澤井 

〇活動報告 

 ・カンボジア スナーダイ・ク 

マエ孤児院 絵画展参加 

・2016/12/7～11 

タイ ノンケームRC・ロイ 

エットRCが訪日され奈良・ 

大阪・京都など観光案内させていただきました。また12/9 例会にもご参加いただきま

した。 

・2017/3/5～9 

タイ ロイエット浄水器寄贈（国際奉仕活動）タイ ノンケーム RC・ロイエット

RC・中村さん（ブンクム RC）と共に タイ ロイエット県にて 小学校2校に浄水

器設置してきました。 

・タイ ノンケームRC・ロイエット RCと3RCにて友好クラブ締結を行いました 

 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 山中 喜八郎 

副委員長 塩見 守 

委  員 堀畑・濵口・嶽盛 

〇活動報告 

 地区の目標に達成に絶大な協力をいたしました。その為には何でも致しました。具体

的には、 

①ポリオ撲滅 ②ロータリーカードの普及推進 ③恒久基金・特別寄付として 1人２０

０ドル ④ポリオプラスに寄付 1人１００ドル 

そして地区ロータリー財団委員会の４つの小委員会で活動してまいりました。４つの小

委員会とは、①補助金小委員会 ②財団資金管理委員会 ③ポリオプラス小委員会 ④

資金推進委員会 今年は地区の役員をしましたので、地区財団委員長の中野さんとは親

しい仲ですので、色々お教授頂き勉強になった１年でした。兎に角アメリカさんの言う

通りに、お金を集めさせて頂き、皆様方にはご協力頂きました事、改めまして厚く御礼

申し上げます。 

第１回クラブアッセンブリー昨年７月８日の時にお約束しました事は皆様のお陰でロー

タリーカード以外は達成いたしました。ロータリーカードにつきましては、先日和歌山

の地区協議会で担当者にお会いし、かなりの説明を受けましたので、これから再度検討

を進めたいと思います。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 米澤 邦明  

副委員長 小西 幹夫 

委  員 北側・木畑 

〇活動報告 

 米山奨学生 グエン・ティ・ガーさん、３月で米山奨学生を終えました。この１年間、

毎月１回例会に出席し、奉仕活動を共にするなど交流を深めることが出来たのではない

かと思っています。 

新たに４月よりグェン・ティ・フーンさんが１年間米山奨学生としてお迎えしました。

ガーさんと同じベトナム出身です。皆様、引き続きご協力をお願い申し上げます。 
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米山奨学会への寄付は、会費請求時に頂いておりますので、１万円を会員様名義で米山

奨学会に送金いたしました。 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 塩見 守・藤永 誉・池永 隆昭 

委    員 会員全員 

〇活動報告 

 平成 28年11月13日（日）「第 6回子ども囲碁フェスタ・堺」をサンスクエア堺Ａ棟

２Ｆにて開催いたしました。参加人数は囲碁入門教室に 38名、名人戦Ａクラスに9

名、名人戦Ｂクラスに 15名、名人戦Ｃクラスに 20名の総勢 82名もの小学生が4部門

に分かれて参加してくれました。今年からインターネット上からの申込み受付を開始い

たしましたので、その効果が大きく出たと考えています。 

囲碁大会に向けて、平成 28年7月8日（金）第1回囲碁大会準備委員会を開催、平成

28年 9月28日（水）第2回囲碁大会準備委員会を開催、平成 28年11月4日（金）第

3回囲碁大会準備委員会を開催いたしました。囲碁大会終了後に日本棋院の先生方と来

年度に向けての意見交換を行いました。 

「第 7回子ども囲碁フェスタ・堺」の日程が平成 29年11月 19日（日）に決定いたし

ました。まだ年度は替わっていませんが、先週の 5月26日（金）に第１回囲碁大会準

備委員会を開催いたしました。７月下旬に第２回囲碁大会準備委員会を開催する予定で

す。 

 

会 計 

委 員 長 池田茂雄 

〇活動報告 

① 当クラブは、それぞれ独立した部門別会計により会計処理を行っており、「一般会  

景の部」・「ニコニコ会計の部」・「堺北基金特別会計の部」・「記念行事特別会計の

部」・「囲碁フェスタ得別会計の部」の５会計部門がありますが、各部門ごとの会計処

理並びに預金管理を事務局とともに行いました。 

② 前項のうち、「一般会計の部」と「ニコニコ会計の部」については、頻繁に動きが  

あるため毎月の会計報告を当クラブホームページの「会員専用ページ」にアップ

し、各委員会ごとの予算執行状況などを確認していただけるようにしました。 

このように当クラブの会計は、会員の皆さんに対し常にオープンにしております。 

③ 当クラブの預金並びに什器備品類についての保存管理は会計にありと定められて

おり、事務局とともにその保存管理に努めました。 

④ 現在、当クラブの財務は厳しい状況となっております。会員の皆さん、会員増強

も重要であることを再認識しましょう。 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 木畑 清 

副委員長 小西幹夫 

〇活動報告 

 皆様のご協力により、大過なく終えることができました。 

１年間有難うございました。 
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写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動報告 

ビア・パーティ、忘年例会、第６回子ども囲碁フェスタ・堺を実施した際、写真同好会

として写真と動画の撮影協力をしました。 

写真は事務局にデータをお渡ししていますのでご活用ください。  

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 塩見 守 

世 話 人 藤永・中田 

〇活動報告 

 平成 28年９月10日（土）天野山カントリークラブにて、第 87回北輪会を開催いた

しました。参加人数は会員１４名、会員家族 3名、ゲスト7名、堺清陵ＲＣから4名の

初参加をして下さいまして総勢 28名でした。 

平成 28年10月19日（水）聖丘カントリー倶楽部にて、地区大会記念ゴルフ大会に参

加しました。会員、会員家族 8名での参加でした。 

平成 28年11月5日（土）泉ヶ丘カントリークラブにて、堺泉ヶ丘ＲＣの創立 30周年

記念親睦ゴルフコンペに参加しました。会員８名での参加でした。 

平成 28年12月10日（土）天野山カントリークラブにて、第 88回北輪会を開催いたし

ました。参加人数は会員 11名、会員家族 2名、ゲスト11名で総勢 24名でした。 

平成 29年3月30日（木）天野山カントリークラブにて、第 87回互輪会に参加しまし

た。会員８名での参加でした。 

平成 29年4月8日（土）天野山カントリークラブにて、第 89回北輪会を開催いたしま

した。参加人数は会員１３名、会員家族１名、ゲスト１２名で総勢２６名でした。 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・藤永 

〇活動報告 

１．他の団体主催歩行行事として 

・Ｈ２９年１月２１日阪神高速大和川ハイウェイウォーク 

・Ｈ２９年３月１１日青山大会に参加 

２．Ｈ２９年２月４日グルメの会と初の共催企画を実施 

３．単独自主企画（此花～大正渡船巡り）実施できず。次年度の課題としたい。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬 治夫 

世 話 人 池田 茂雄 

〇活動報告 

  囲碁はルールが簡単でシンプルなゲームですが、奥が深く次第にその面白さに魅了

されてしまうほど魅力のあるゲームです。 

例会が終ったあとなどに囲碁に親しみを感じていただくべく、事務局に「19路盤・13

路盤・９路盤」を備え付けております。毎月１回くらい、囲碁の会を開くべく呼びかけ

ましたが、低調な結果となっております。囲碁を身近に感じていただきながら、楽しみ
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の輪を広げようではありませんか。 

 

グルメの会 

代表世話人 木畑 清 

世 話 人 小西 

〇活動報告 

 今年度のグルメの会＆歩こう会を２月４日(土)に開催いたしました。グルメの会は中

央市場 えんどう 京橋店にて美味しいお寿司を堪能して頂きました。１５名ご参加頂

き有難う御座いました。 

 

落語愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野 

〇活動報告 

 2/26（日）五代目 旭堂小南陵 襲名記念公演が三上会員の開口神社の瑞祥閣1階に

て 

 5/28（日）四代目 桂 春団治 襲名決定記念公演 山之口商店街 奥野清明堂ホール

にて 

おたび寄席、次回第512回6/25（日）ぜひご参加ください。 

 

 

 

親睦活動委員会 

「日帰り家族旅行」 

         親睦活動委員会 山ノ内修一 

 

親睦活動委員会で「日帰り家族旅行」を実施しました。 

日 時：６月４日（日） 

行き先：吉野（奈良） 

参加者：会員・家族２５名、ファミリー会員２名、事務局１名、奨学生１名 合計２９

名 

午前９時２０分に阿部野橋駅に全員集合。９時４０分発の近鉄特急に乗り出発。座席指

定。出発してすぐに、藤永さんや池永さんがビール、ジュース、缶チュウハイ、お茶を

配ってくれました。この心配りが嬉しかったな～。 

車窓からは、木々の緑や田園風景が眺められ、開放感十分の旅行気分を満喫。約１時間

２０分乗って近鉄吉野駅に到着。ここでアクシデント発生。乗る予定だった吉野山駅ま

でのケーブルカーが故障のため運休。臨時バスが仕立てられましたが、小さなバスで全

員乗車は無理。約半数の中田会長はじめ元気のいい方々は徒歩で吉野山駅まで。残りの

半数はバスで。虚弱体質の私はもちろんバス組。 

吉野山駅でバス組と徒歩組が合流し、昼食場所の「宝の家（ホウノヤ）」へ向かいました。 

宝の家のロビーの窓から見えた山々の緑が綺麗でした。中田会長の乾杯の発声を皮切り

に昼食開始。朝から結構歩いたせいもあって？冷えたビールが最高に美味しかった。笑

い声の絶えない楽しい食事が続きました。 

 食後は温泉に入る人、世界遺産である金峯山寺蔵王堂や吉水神社等近辺を散策する人、

委員会報告 
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に分かれそれぞれ自由時間。私は飲みすぎて一人広間でリュックサックを枕に寝ていま

した。例会の夢でも見たのでしょうか、夢うつつに「♪ハッピバースデー・ツ・ユー♪

ハッピバースデー・ツ・ユー♪」と歌っていたのを覚えています。 

 帰りは４時４分の「青の交響曲（ブルーシンフォニー）」に乗りました。この電車に乗

ることが今回の旅行の目的でもありました。落ち着いた雰囲気でゆったりとした座席、

快適でした。隣にラウンジスペースを備えた車両も付いていて、ケーキや飲み物を楽し

むことも出来ました。５時２２分に阿部野橋駅に到着。全員無事帰阪。そして解散。楽

しい一日が終わりました。参加者の皆様、本日はありがとうございました。 

 今回の旅行は、企画に始まり、チケットの手配・購入、座席の整理、昼食会場の手配、

等々何から何まで中川さんのお世話になりました。深く感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山中喜八郎会員 ちょっといい事がありまして。 

城岡陽志会員 辰さん、来年こけんといてや。皆で支えるから！ 

米澤邦明会員 先日ＮＨＫで三上会員の開口神社の“晶子のおみくじ”の話題をして 

いました。開口神社もいよいよメジャーデビューです。 

中川 澄会員 皆様、家族旅行の集合は西改札です。お間違いなく！ 

小西幹夫会員 先日、浪速すし名店に選ばれました。大阪府下で 10番目です。 

嶽盛和三会員 親睦委員長さん４日お世話になります。中川先生入手できないチケッ 

トを取って頂き楽しみにしております。 

田口 隆会員 中田会長一年間御苦労様でした。私の都合で９日業界のゴルフ。 

１７日組合総会と重なりまして両日共出席できません。すみません。 

合計 ３６，０００円 

 

 

 

（１）幹事報告  

  ・６月１６日（金）の例会は１７日（土）最終例会に例会変更いたします。１６日の   

例会はございませんので、お間違いなきようお願い申し上げます。 

 

 

Ｓ  Ａ  Ａ 

幹事報告 
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１２回定例理事会議事録 

日時  平成２９年６月２日（金）例会終了後 

場所  「南海グリル天兆閣別館「ローズ」」 

 

2016-17年度理事会構成メンバー 

中田、辰、澤井、笹山、木畑、池田、山ノ内、塩見、藤永、池永、坂田、小西  

１２名中１１名出席により理事会成立 

 

 

議 案 

（１）新入会員について 

  新入会員の綿谷伸一氏について７月１日付で入会とすることが承認された。 

（２）２０１７～１８年度予算案について 

池田会計担当より、２０１７～１８年度・一般会計等収支予算書について報告があ

り、仮予算案として承認された。 

  以上 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の 他 

今週の歌 
「七つの子」 

 
烏 なぜ啼くの 烏は山に 

可愛い七つの 子があるからよ 
 

可愛 可愛と 烏は啼くの 
可愛 可愛と 啼くんだよ 

 
山の古巣へ 行って見て御覧 
丸い眼をした いい子だよ 

米山奨学金 グェン・ティ・フーン様 

６月度米山奨学金授与 


